

Juan Pedro Hernández Moltó (PSOE), nuevo Consejero de Transportes y Comunicaciones

## "Accedo al cargo consciente de su transitoriedad y con objeto de abordar, más que soluciones, la necesaria infraestructura de la nueva Consejería"

- En la actualidad es Secretario General del Centro Universitario de Toledo, donde además imparte la docencia en el área de Economía.
- Accede al gobierno de la Región desde la base del partido

A sus veintinueve años Juan Pedro Hernández Moltó, licenciado en Ciencias Económicas, hombre que se define como más profesional que político, ha sido designado por el Partido Socialista Obrero Español, para cubrir una de las tres consejerías socialistas recientemente creadas en la Junta de Comunidades Castellano-Manchega. Nacido en Alicante, pero vinculado a Toledo desde hace varios años, su curriculum recoge una intensa vida política en los años setenta en el seno del movimiento estudiantil de la Facultad de Económicas, carrera que se ve obligado a proseguir en Oxford. En el año 76 entra en contacto con grupos del FPS y poco antes del XXVII Congreso del PSOE se incorpora a sus filas. En el partido socialista ocupa diversos puestos en ejecutivas locales hasta que en el 78 es nombrado secretario general del Centro Universitario de Toledo y se incorpora a la vida universitaria toledana.

Al filo de su toma de posesión como Consejero, LA REGION ha querido calar en la figura del nuevo "ministro regional" y le hemos preguntado:

Señor Hernández, ¿con qué criterio asume usted una Consejería que carece aún de competencias transferidas?

- Efectivamente, en este momento preciso la Consejería de Transportes y Comunicaciones no ha iniciado aún la asunción de competencias, y es hacia el objetivo de cubrir este vacío hacia donde el Departamento apuntará sus primeros esfuerzos.

- Aún siendo, quizá, prematuro disponer de un programa acabado de futuras actuaciones del Departamento, ¿existe, sin embargo, en la cartera del nuevo Consejero un cierto diseño de líneas de trabajo de cara a un plazo más o menos corto?

- A pesar de que, como he dicho, se ignoren aún las competencias que el Departamento va a tener, hemos realizado ya un programa provisional que se basa en seis puntos básicos. Estos puntos contemplan desde la realización de un estudio que determine las prioridades de necesidades de la Región hasta la enunciación de nuestro deseo de conseguir los mayores niveles de garantía para el usuario de transporte, pasando por la declaración de nuestra voluntad de colaborar estrechamente con el Departamento de Obras Públicas como organismo que está en la base de las funciones encomendables a Transportes y Comunicaciones. También nuestro programa provisional considera la necesidad de una estrecha vinculación con empresarios y trabajadores del sector transporte para la elaboración de una posible

acción conjunta. Además, pensamos que la situación geográfica de la Región la concede para exigir mayores contribuciones de la Administración Central, ya que nuestra región soporta una elevada



Juan Pedro Hernández Moltó, nuevo Consejero de Transportes y Comunicaciones "más profesional que político"

utilización de sus recursos en el área del transportes.

- ¿En la designación de los tres consejeros socialistas se han valorado factores de eficacia técnica o han primado los de naturaleza política?

- Un poco de todo. Realmente se ha visto útil instrumentalizar una plataforma política para incorporar nuevos elementos que el PSOE no podía incorporar a su vida política porque no tiene un apartado de administración en el que incorporarlos a la política activa. El tema de UCD es obvio que cuando quiere

contratar a elementos que les interesa los caminos son expeditos y se contrata en vez de a diez a trescientos que son mejor. El PSOE no tiene esa posibilidad y entonces era interesante que el PSOE estuviera dentro de la política activa y regulase en lo posible la vida política de la Región hasta que haya unas elecciones. Además de esto, había una serie de elementos del partido que era interesante incorporarlos por el propio trabajo técnico que pudieran desarrollar y es por lo que el partido se ha decidido a meterse en la Junta.

¿Ha considerado el PSOE el escaso cartel que puede lucir en una administración regional ociosa de cara a un electorado ya de por sí reticente en muchos casos al proceso regional?

- Por supuesto el partido ha valorado ese aspecto y desde luego la incorporación del PSOE se hace con la decisión de imprimir una dinamicidad en el proceso y en la gestión del Ente. Tampoco quiero decir con esto que hay que precipitar la vida política de la Región porque montar un aparato de Administración es complejo, pero nosotros deberíamos tener al menos algún trabajo real que hacer durante nuestra etapa al frente de estas Consejerías. Yo creo, en este sentido que no nos quieren desgastar mucho porque no nos quieren dar muchas competencias.

¿El contenido de las carteras han sido producto de la negociación o de la imposición de UCD que había jugado quizá la carta de conceder consejerías de mayor desgaste político, como la de Trabajo?

- El contenido de las carteras ha sido impuesto por UCD. El PSOE soltó en principio la cartera de Desarrollo Regional pero las negociaciones no tuvieron éxito y se concedió Trabajo. Las otras dos carteras, más que conflictivas yo diría que son complejas.

- También ha suscitado una

## EDITORIA REGIONAL DE PRENSA S.A.

Redacción, Publicidad y Administración  
Toledo: Sexto Ramón Parro, 13. Telf.: 21 08 00  
Talavera: Muñoz Urra, 14 - 4º Telf.: 80 67 54

Director: Mariano Calvo  
Subdirectores: María Antonia Martín Mary Cruz Campoo  
Redactor Jefe: Damian Villegas  
Redactores: Angel Sabrido, Benito Berceuelo, Juan Carlos Romero  
Redactores Graficos: Luis Martínez y Javier Pedromingo  
Colaboradores: Angelino A. Casado, Gil Antonio Ballesteros, Santiago Castillo, Manuel Díaz Marta, Elisa Fernández, Daniel G. Utrilla, Aurelio G. Castro, Joaquín González, Antonio Medina, Pedro P. Moreno, Luis Moreno Nieto, Angel López de la Mota, Alfredo Ramos, Isidro Sánchez, Ricardo S. Candelas, Agustín Yanel, Rafael del Cerro  
Director Administrativo: J. Manuel Payán  
Control de Gestión: Marcelino Guerrero  
Publicidad: Manuel Guerrero  
Imprime: Imprenta Gómez Menor

## A vista de pájaro

■ La Delegación de Safed (Israel) llega a Toledo el día 7. Con el objeto de afianzar el hermanamiento entre ambas ciudades se han preparado una serie de actos entre los que figura la recepción por parte del alcalde, Juan Ignacio de Mesa, y la actuación de un grupo de baile sefardita.

■ La operación retorno, un éxito en Toledo. Sólo se registraron dos accidentes. No fue necesario aplicar desviaciones. Según la Guardia Civil de Tráfico se ha notado una disminución en el número de vehículos que han circulado por nuestra provincia con respecto a otros años.

■ Francisco Vidal Garáu nuevo director de la Academia de Infantería de Toledo y gobernador militar de la Plaza. El acto de toma de posesión tuvo lugar el día 2 y contó con la presidencia del general de División, Fernando Soteras Casamayor.

■ Miguel María González Blanco ha sustituido a Eugenio López López en la fiscalía provincial de la Audiencia de Toledo. El señor Eugenio López, hasta ahora fiscal provincial ha sido trasladado a la Audiencia Territorial de Burgos.

■ El pasado día 31 apareció ahorcado en su domicilio Emilio Picaso de la Cruz, de unos 50 años. Estaba separado de su mujer, y hasta hace unos meses vivía con su madre, que asimismo apareció muerta en trágicas circunstancias.

■ En Asamblea celebrada el día 3 en los locales de la UGT de Talavera, los trabajadores de comercio decidieron plantear como base a la negociación del nuevo convenio un aumento del 12%. La oferta de la patronal es de un 10%.

■ El grupo socialista del Ayuntamiento ha roto por fin su mutismo sobre la Iglesia de San Marcos. Y lo han hecho en apoyo del proyecto del grupo de Comunicación y Documentación A.V. de Toledo, afirmando que el proyecto presentado por la empresa "Video vox" es eminentemente mercantilista.

■ El grupo de concejales socialistas del Ayuntamiento de Toledo presentará al Pleno Ordinario correspondiente a este mes de septiembre una moción por la cual, si es aprobada, el Ayuntamiento se uniría al homenaje a Gutierrez Mellado, así como la posible dedicación de una calle al exministro.

■ El día 5 se abre el plazo de matrícula en el Centro Universitario de Toledo. Se impartirán estudios de Económicas (ciclo completo), Ciencias Químicas y Geografía e Historia (primer ciclo) y los dos primeros cursos de Derecho. La matrícula costará unas 28.000 ptas. Se espera alcanzar un total de 700 matrículas.

■ La Delegación del Ministerio de Educación de Toledo revisará las instalaciones y alimentos de los Colegios. Ante la apertura del nuevo curso, el Ministerio de Educación y Ciencia ha remitido una nota para la inspección de las instalaciones de calefacción, cocinas, comedores y alimentos de los centros escolares.

■ Martín Villa se reunirá con la prensa nacional el día 9. La reunión tendrá lugar en el Parador Nacional de Turismo de Sigüenza. A la rueda de prensa acudirán casi un centenar de periodistas. Las preguntas versarán sobre la actualidad autonómica del país.

■ Primera Muestra de Teatro "Las Nacionalidades y las Regiones". Hoy se clausura en Guadalajara con la actuación a las doce del "Teatro de Rivera" ("infantil", "Historias de un jardín", en las casas del Rey. Y a las once, "Teatro del aire", de Madrid, "La Celestina", en el Coliseo Luengo.

cierta sorpresa la incorporación de tres miembros del partido socialista al frente de tres consejerías regionales. ¿Detrás de ello se esconden duras batallas políticas y contrapartidas que no han salido a la luz pública?

- La información que yo tengo es que el partido precipi-

to la entrada a el Consejo Ejecutivo cuando se había estado negando durante unos meses simplemente por acabar el verano y no dilatar más el proceso. Detrás sólo hay el proceso administrativo de creación de los entes autonómicos.